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小时使用白炽灯与节能灯支出对比
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刘女士到中央商场负一
楼的灯具柜台，想给儿子新

家“淘”个厕所用的 15瓦白
炽灯泡，营业员热情地向她
推荐同样品牌一款节能灯
泡，不仅亮度和15瓦的普通
灯相同，而且样式时尚、使用
寿命似乎也长很多，更重要
的是功率只有 3瓦，省电

80%。然而考虑再三后，刘女
士还是拿起了 15瓦白炽灯
泡，因为这个只要3元，而节
能灯却要22元。

据在金盛国际家居从事
灯具销售的王老板介绍，目
前南京市场上的照明品牌很

多，其中大部分是既做普通

白炽灯，也做节能灯，“虽然
节能灯价格要比一般灯泡高

出 5到 10倍，但我这两样
的销售额差不多，普通灯泡
卖得快多了，企业更喜欢这
种便宜的，而年轻人个人装
潢比较倾向于买节能灯”。

而目前节能灯具推广缓
慢，最直接的原因就是价格

偏高。耗费同样电能的情况
下，节能灯的亮度约是白炽
灯亮度的4到5倍，但售价
往往是白炽灯的几倍甚至几
十倍。记者在这家店铺看到，
像飞利浦的 11瓦节能灯标
价达到 32元，TCL的 13瓦

节能灯标价格为 23元，佛山

照明的节能灯 3W 也卖 18
元左右，而白炽灯圆头的那

种无论瓦数一概都是 2.5元
钱，价格相差确实非常大。然
而，有关人士给记者算了一
笔账，用节能灯实际上比白
炽灯更省钱（!"#）。

有关人士表示，如果南
京每个家庭都将家中 40瓦

的白炽灯换成 8瓦的节能
灯，按每天亮灯4小时计算，
一盏灯一个月照明可省电
3.84度，一年则可节约46度
左右，按目前的电价，一年可
省24元电费，节能灯的钱基
本就出来，而每户人家又何

止一盏40瓦灯呢？

高职院校招生火爆

今年，江苏省高招专科

一批计划招生 55399人，计
划比去年有所减少。在第一
批高职（专科）投档后，在
江苏投放招生计划的 245
所院校中，有 185所有望一
次性完成招生任务，院校计
划的一次性满足率达到

99%，比去年的97.4%又有
所提高，同时，也比今年本
一批次院校计划一次性满
足率高出约两个百分点！在
这些高校中，有好几所院校
的录取分数线甚至反超本
二省控线。
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应用型专业最受青睐
在专科一批的院校中，

一些院校的特色专业、品牌
专业、订单式培养的专业今
年的录取分数线都普遍偏
高。如南京铁道职业技术学
院特有的铁路类专业、南京
交通职业技术学院的汽车
类、道桥类专业等，这些专
业的录取分数线比学校的

录取最低线要高出十几分
甚至二十多分。
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â< 记者昨日获悉，江苏省

《关于推进高技能人才队伍
建设的意见》出台，高级技校
毕业生可享受大专生待遇。

据了解，目前江苏每百
名技术工人中高级工以上比
重为11.7%，技师、高级技师
仅占 1%，与发达国家高级

工以上普遍在 35%左右的
比例相比，差距很大，高技能
人才分布失衡。

今后，技工院校毕业的高
级技工到机关、企、事业单位

工作的，试用期、见习期工资
待遇及定级工资均参照大专

学历毕业生执行。入学前已有
一年以上工作经历的高级技
工，可不实行试用期，其工资
待遇由用人单位比照本单位
同期参加工作的大专毕业生

重新确定。技师学院技师班
毕业生各项待遇，可比照本
企业高等教育本科毕业生。
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晚上从高速公路进入
南京城，从很远的地方就可

以看到南京第一高楼商茂百
货的“靓影”，不过，如果在
这样一幢大楼上，使用不同
的亮化照明灯具，其耗电情
况将相差悬殊：目前每天仅
景观照明节电就可供40户
人家使用，新材料还可节电

多供20户人家，而算上大楼
内在照明，数字则更加可观。

记者了解到，综合各方
面考虑，当年商茂采用的是
“内光外透” 方法实现亮
化，选择的是一种“T5”的
节能照明灯具，每盏的功率

为18瓦。从商茂内部的办
公室可以看到，这种灯体积
是普通日光灯一半大小。商
茂百货负责工程的人士介
绍，从 12层到 54层，商茂
共有 3000多盏“T5”照明
灯，除去高峰期间和冬天使

用时间稍长外，按每天从晚
上 7：20到 9：20正常使用
算，这些亮化灯具每小时耗
电量为 54度，每天 108
度，每年总计为 39420度。
与普通的 40瓦日光灯相
比，每年节约 48180度电，

以普通家庭一月使用 100
度电计算，可以供40户家

庭使用一年的时间。
工作人员告诉记者，如

果采用最新的 LED护栏
灯，以100颗发光二极管的
灯计算，每支6W，用电量则
13140度，只有现在的三分
之一，“相当于再省20户人

家的用电量”，不过，由于目
前LED技术尚未完全成熟，
灯具的稳定性问题尚未完全
解决。初期投入价格也比较
大，相当于“T5”的3倍。

南京市亮化办罗工程
师表示，宏观的使用 LED

的前景是看好的，等技术成
熟和价格普及以后，很多场
合使用 LED还是会节约大
量成本。他介绍，目前，古建
筑的勾勒轮廓线，LED已
经取代了传统的软管霓虹
灯，园林的地下灯也正在用

LED代替传统的节能灯。
新的园林造景、酒店商家的
招牌都提倡用 LED，未来
肯定是要进入千家万户的。
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世界上90%的节能灯产自中国，而国内节能灯使用比例还不到20%

!"#$%&'(&)

���q������t

!"#$%!"&'(

)*+,-"./0,12

专科一批招生高职院校受追捧，专家分析———
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å< 记者从江苏省总工会得

知，截至今年 6月底，全省已
建立外资企业工会近万家，组
建率是 53％，省总工会表示，
到今年年底 70％以上外企将
建立工会，明年年底这一数据
将达到80％。

今年8月5日，在职工的

积极要求下，沃尔玛南京新街
口分店成立工会，共有会员
31人。省总工会指出，建立工
会是为了维护职工的合法权
益，帮助员工提高技能，更好
地为企业服务，实现双赢。不
过，目前建立工会还遇到很多

突出问题，少数地方党政领导
把组建工会与发展经济对立
起来，部分外资企业建立了工
会却难以发挥作用，有些工会
干部自身合法权益易受侵犯。
省总工会强调，将抓住企业劳
资矛盾激化的时机，提高组建

工作的实效，对一些单位无视
法律，长期拒不组建工会的，
要提出整改要求。
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“献血有利于他人，也有利于
自己。这是一种幸福，应该跟
别人分享。”在得知夏季血库
告急的消息后，10余名在网
上相识的“车友”相约后，昨
天上午骑着单车来到南京红
十字血液中心的 “爱心献血

屋”无偿献血。
这些“车友”都是西祠网

站上“我爱单车”版的成员。
昨天上午，第一个赶到“爱心
献血屋”的车友是网名为“小
马哥”的 30岁男士。他笑着
说：“我去年就献过一次血，

我觉得这是我们应该做的，我
们的口号就是‘你能来献血，
说明你是健康的！’”
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“建设文明无锡，打造文化名
城”工作会议上，无锡市宣布
把文化产业列入政府考核目
标，即在“十一五”期间，无锡
文化产业增加值占地区生产
总值的比重将达到 6％。据
悉，无锡这一做法在全国地市
级中尚属首创。

在会议上，该市领导宣布
成立无锡市文化遗产局和无
锡市社科院，同时还下达了对
各市（县）区委和各有关部
门、单位的文化建设项目责任
书。尚德太阳能公司、三房巷

集团公司等无锡企业还和无
锡市文化艺术管理中心各院
团签订了合作协议书，开始了
文企合作的步伐。
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昨天!工作人员正在为穿着防护服"在水平台

面上依靠惯性向前冲的选手测量距离# 当日!一场

趣味比赛在南京五台山体育馆广场上举行! 勇攀

高峰"激流勇进"慢骑自行车等吸引了众多市民前

来参与$ 快报记者 泱波 摄
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记者调查

节能案例
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